

La culture bretonne, racine de notre futur ! Carte blanche à Mathieu LAMOUR

Le 5 Décembre 2024

18h00 chez Fidal Bretagne
2 rue de la Mabilais
35 000 RENNES

Cette rencontre se déroulera dans le cadre de **notre assemblée générale annuelle**.
Nombre de places limité. Merci de vous inscrire ici : contact@bretagne-prospective.bzh

Programme :

18h00 – 18h30 : bilan de l'association et élections des membres du CA
18h30 – 19h30 : échanges avec Mathieu LAMOUR
A partir de 19h30 : échanges autour d'un verre

Qui est Mathieu LAMOUR ?

Mathieu LAMOUR est le directeur de la confédération Kenleur , association culturelle bretonne issue de la fusion de Kendalc'h et War'l Leur le 27 juin 2020. Cette confédération des cercles celtiques regroupe entre 200 et 210 associations.

Ses domaines d'action sont la danse, les costumes, et plus largement le patrimoine culturel immatériel de la Bretagne.

Solenn Boënnec et Rozenn Le Roy, les deux anciennes présidentes des deux confédérations, en assurent la coprésidence.

Kenleur revendique environ 20-22 000 membres à sa création. Kenleur représente le monde de la danse traditionnelle au Conseil culturel de Bretagne.

Depuis juillet 2020, Kenleur lance le fonds de dotation "Bretagnes", parrainé par le brodeur Pascal Jaouen : L'objectif est de soutenir des missions d'intérêt général participant à la valorisation et au développement de la culture bretonne.

Parmi les thèmes défendus par la nouvelle entité : la musique, les costumes, le patrimoine immatériel.

Grâce à ce réseau, Kenleur renforce les synergies entre les acteurs de la culture bretonne et permet de puiser dans ses racines le futur de son identité.